

Generalversammlung RADIGAL

Wir bekennen Farbe – seit 2003!

Am 17. März 2018 führte RADIGAL ihre jährliche Generalversammlung durch. In diesem Jahr fand die Veranstaltung anlässlich der Gründung der Westschweizer Sektion in Lausanne statt. Mit rund einem Drittel anwesender Mitglieder war sie sehr gut besucht. Zumal Personen aus der ganzen Schweiz an den Lac Léman reisten. Ausser der Sektionsgründung standen eine Erweiterung des Vorstands, die Vorstellung einer Imagebroschüre sowie eine Rede von Ständerat Raphaël Comte auf dem Programm.

Michael Lindenmann, Vorstandsmitglied RADIGAL

Seit 2003 setzt sich RADIGAL als Fachgruppe der FDP und der Jungfreisinnigen für die individuelle Selbstentfaltung von Lesben, Schwulen, Bi-, Trans- und Intersexuellen (LGBTI = Lesbian, Gay, Bi-, Trans-, Intersexual) auf Basis liberaler Grundwerte ein. Auch wenn LGBTI in vielen Bereichen schon in der Mitte der Gesellschaft angekommen sind, ist eine vollständige Gleichstellung noch nicht erreicht. Die Ehe für alle ist hierfür ein Beispiel. Die rege Teilnahme an der diesjährigen GV bestärkte die Mitglieder, sich weiterhin für die Anliegen von LGBTI einzusetzen.

Gründung der Westschweizer Sektion

Die Einheit in der Vielfalt leben – so lautet ein Credo der Schweiz! Demzufolge war es insbesondere für RADIGAL an der Zeit, auch in der Roman- die mit einer eigenen Sektion vertreten zu sein. Nachdem bereits im letzten Jahr erste Kontakte geknüpft worden



Der erweiterte Vorstand mit Ständerat Raphaël Comte (von links): Marc Lindt, Jacques Douzals, Mentari Baumann, Odilo Lamprecht, Michel Tschanz, Marco Baumann, Michael Lindenmann. Es fehlen Raphael Scherrer und Stefan Fritschi.

waren, konnte die Westschweizer Sektion von RADIGAL anlässlich der GV in Lausanne endlich aus der Taufe gehoben werden.

Erweiterter Vorstand

Im Rahmen der GV wurde alsdann auch der Vorstand von RADIGAL erweitert. Für die Westschweizer Sektion haben Jacques Douzals und Michel Tschanz Einsitz genommen. Ebenfalls neu im Vorstand ist Michael Lindenmann. Marco Baumann, bisher verantwortlich für Events und Community, ist neu Vizepräsident. Verabschiedet und verdankt wurde Christian Dünner. Die übrigen Vorstandsmitglieder, Odilo Lamprecht, Stefan Fritschi, Raphael Scherrer, Marc Lindt und Mentari Baumann, wurden bestätigt.

Positionspapiere und Imagebroschüre

Als LGBTI-Fachgruppe der FDP und der Jungfreisinnigen möchte RADIGAL als Ansprechpartner und Beratungsgremium rund um das Thema LGBTI wirken. Um dies zu forcieren, wurden im vergangenen Jahr drei Positionspapiere sowie eine Imagebroschüre erarbeitet. Sie soll dazu dienen, RADIGAL parteiintern bekannter zu machen sowie über die Anliegen und Positionen von RADIGAL aufzuklären.



Pünktlich eröffnete Odilo Lamprecht, Präsident von RADIGAL, die Generalversammlung in Lausanne.



Mit rund einem Drittel anwesender Mitglieder war die Generalversammlung sehr gut besucht.

Hoher Besuch und gemütliches Ausklingen

Beschlossen wurde die GV mit einer Rede von Ständerat Raphaël Comte. Er lobte das bisherige Engagement von RADIGAL, begrüßte die Gründung der Westschweizer Sektion und wünschte RADIGAL als LGBTI-Fachgruppe der FDP und der Jungfreisinnigen weiterhin viel Erfolg beim Erreichen ihrer Anliegen, die durch und durch liberal seien. Alsdann liessen die Anwesenden den Abend in gemütlicher Runde bei einem Fondue ausklingen.